



Un grupo de usuarios en las instalaciones del Área Joven de Santa Marta. EÑE

## Los jóvenes de Santa Marta podrán proponer y diseñar sus actividades

• Del 24 al 26 de febrero se desarrollará con este objetivo un programa específico

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La localidad trastormesina apuesta por innovar en la programación municipal para los jóvenes con el desarrollo de un programa específico que va a fomentar la participación de este colectivo vecinal bajo el título “El Área Joven a tu medida”. El programa se

desarrollará del 24 al 26 de febrero y con él los chavales podrán proponer y diseñar las actividades que más les interesan.

“Es un programa con el que pretendemos que los jóvenes nos trasladan sus ideas y propuestas y conseguir así una mayor participación”, explicó la responsable del área, Mari Cruz Gacho. A lo largo del mes se han preparado tanto actividades vinculadas con las fiestas de San Blas de este fin de semana, como actividades relacionadas con el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia y del Día del Amor y la

Amistad. El día 10 a las 16:30 horas se celebrará el taller “Florecen corazones” y, a las 18:30 horas el taller de sensibilización de voluntariado de Cruz Roja. Para el sábado 11 se ha programado la actividad “Ruleta mujeres en la ciencia y la tecnología” y el domingo 12 llegará la propuesta “Jardín del Edén”, con árboles en forma de corazón que instalarán en la zona exterior del Área Joven. Ambas actividades serán a las 17:30 horas. Del 17 al 19 habrá talleres de carnaval, el día 24 un taller de cócteles sin alcohol, el 25 un taller de hamas y el 26 concurso de puzzles.



Luisa Novillo, David Mingo y Mari Carmen Vicente. EÑE

## Las águedas recogen el bastón de mando para ‘reinar’ durante las fiestas

• Carmen Vicente fue la encargada de recibir la vara de manos del alcalde

Novillo, que se despidió de su mandato y también recibió un ramo de flores de manos del regidor.

“Agradezco la labor que realizáis durante todo el año en el municipio”, comentó David Mingo a las asistentes antes de la entrega del bastón de mando. Al ritmo de la gaita y el tamboril de Ángel Rufino ‘El Mariquelo’, las mujeres llenaron de bullicio y algarabía el edificio consistorial, donde tras la entrega del bastón, dieron rienda suelta a sus ganas de fiesta, comenzaron con los bailes en el salón de plenos y degustaron un vino dulce con lazos de hojaldre y rosquillas.

*Santa Marta de Tormes*—Han sido las primeras en tomar el mando y un año más, las águedas de Santa Marta de Tormes han cumplido con la tradición y ayer por la tarde lucieron sus mantones para acudir al salón de plenos del Ayuntamiento para recibir el poder oficial que las convierte en las reinas durante estos días festivos en la localidad.

El alcalde, David Mingo, fue el encargado de entregar un ramo de flores y el bastón de mando a la aguedera responsable, Mari Carmen Vicente, cargo que le traspasa su predecesora, Luisa

El domingo celebrarán su gran día con la misa y procesión por las calles de la localidad, que tendrá lugar a partir de las 12:00 horas. EÑE

